

Talleres sobre salud ocupacional

Bucaramanga y Santa Marta acogen el Manual elaborado para la agroindustria de palma de aceite

El 13 y 20 de octubre respectivamente se realizaron dos talleres de un día de duración sobre Salud Ocupacional, el primero en Bucaramanga y el segundo en Santa Marta para las empresas palmeras de la Zona Central y la Zona Norte.

Éstas se corresponden con las dos primeras capacitaciones ofrecidas por Fedepalma con apoyo del Manual de Salud Ocupacional para la Agroindustria de la Palma de Aceite que elaboró y publicó Fedepalma en dos tomos y en CD ROM.

Así las cosas el gremio palmero es pionero en el país al elaborar un manual de envergadura y específicamente diseñado para las necesidades y situaciones que se viven tanto en las plantaciones de palma de aceite como en las plantas de beneficio del fruto de la palma de aceite.

Los dos talleres se realizaron en aulas del Sena, el de Bucaramanga en instalaciones de la Regio-

nal Santander y el de Santa Marta en el Centro Agropecuario del Sena en La Gaira, en ambos casos con el apoyo de equipos de cómputo a disposición de los participantes.

El médico especialista en salud ocupacional Leonardo García Rojas dirigió los dos talleres que contaron con la participación de 80 palmeros provenientes entre otras empresas de:

- Zona Central: Indupalma, Palmas del Cesar, Asogpados, Agroince Ltda., La Cacica Ltda., Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A., Ex-

tractora Central S.A., Sena, Palmas Arizona, Oleaginosas Las Brisas S.A.

- Zona Norte: Aceites S.A., Extractora Frupalma, Palmeras de la Costa, Corpoica, Sena, Palmas Montecarmelo, Palma Oleaginosa Casacará, Padelma, Inversiones Palo Alto, Extractora Bella Esperanza, Hacienda Las Flores, Gradesa S.A., Palmera de Alamosa, C.I. Tequendama.

Es de resaltar los comentarios muy favorables consignados en las evaluaciones escritas diligenciadas por los participantes, en cuanto al contenido, desarrollo del taller y materiales entregados.

El taller que se ofrecerá también en Villavicencio el 3 de noviembre y en Tumaco el 1 de diciembre del presente año, tiene como objetivo capacitar en los diferentes componentes del Manual en Salud Ocupacional para promover su mejor utilización por parte de las empresas palmeras del país. ☞



Gremio presenta propuesta a convocatoria de capacitación del Sena

Fedepalma y Cenipalma elaboraron propuesta de apoyo para acciones de capacitación y de transferencia de tecnología para desarrollarse en el 2007, en el marco de la convocatoria que recientemente publicó el Sena Dirección Nacional.

Como en años anteriores el gremio palmero de la mano de la SAC y con otros gremios del sector agri-

cola formulan una propuesta integral de convenio de educación continua, en expectativa que para finales del presente año se conozca el resultado de esta aplicación.

En el presente año se han desarrollado trece (13) acciones de capacitación con un alcance a más de 2.000 participantes del sector palmero. ☞